

くろしおだより

2024. 7. 19

夏本番！熱い戦いが続きます！

今年オリンピックイヤー。まもなくパリオリンピックも始まります。いち早く行われた市内総合体育大会では、天候不良や猛暑のため、一部種目では日程変更などがありましたが、無事すべての種目が終了しました。

今後、上位大会へ進む種目については、東三総体、県総体、東海総体、全国大会と続いていきます。オリンピックに負けないぐらいの熱い戦いを期待しています。



6月28日(金)

選手激励会

市総体前に行われた選手激励会では、3年生の最後の大会に向け、下級生が中心となり選手たちに熱いエールを送りました。後輩たちの応援はきっと3年生の胸に届いたことでしょう。



夏休み前に行われた市総合体育大会(一部の種目は東三大会も行われました)の入賞種目を載せておきます。おめでとうございます。他の種目も大変よくがんばりました。

総体入賞一覧 (7/19 現在)

【市総体】

- 男子バレーボール 3位
- 女子バレーボール 3位
- バスケットボール 3位
- 陸上競技
 - ・男子低学年 4×100mR 2位
 - ・男子走幅跳 1位
 - ・女子走幅跳 2位
 - ・女子砲丸投 1位
 - ・女子800m 3位
 - ・女子1年100m 2位
- 剣道
 - ・3年個人の部 1位
- 柔道
 - ・男子個人の部 1位
 - ・男子個人の部 3位

【東三総体】

- 陸上競技
 - ・男子400m 8位
 - ・男子走幅跳 2位
 - ・男子低学年 4×100mR 4位
 - ・女子砲丸投 1位
 - ・女子1年100m 3位
 - ・女子走幅跳 4位
- バドミントン
 - ・女子学校代表 2位
 - ・男子個人シングルス 1位
 - ・女子個人シングルス 3位